
 

 

Jahresbericht Events und Wettkampf 

Um die Teilnehmerzahlen an den Events des Tennis Clubs wieder anzukurbeln haben wir 

verschiedene Ideen ausprobiert und werden auch weiterhin versuchen, ein attraktives Angebot von 

Events zusammenzustellen.  

Seit längerer Zeit hatten wir in diesem Jahr wieder einmal einen Event, der das Zusammenkommen 

nebst dem Tennisplatz fördert. Benny und Yvonne organisierten eine Stadtführung in Solothurn mit 

anschließendem Apero welche mit 12 Personen gut besucht war. Ein weiterer Event, war das 

gemeinsames Bowlen, organisiert durch Caroline anfangs Oktober2023. Auch dies war gut besucht. 

Zudem liessen wir uns etwas einfallen für auf dem Tennisplatz. Ein Glowtennis-Abend, also Tennis 

spielen bei Schwarzlicht und Neonbekleidung, war eine gelungene Abwechslung mit jede Menge 

Teilnehmern in verschiedenen Alterskategorien. 

Dann geht noch ein grosser Dank an unsere Clubmitglieder Alex und Benny, für die Einführung und 

Durchführung der Seniorenanlässe, welche das gemeinsame Spielen tagsüber fördern sowie an die 

Tennis Academy, Michel und Thomas, und all die Helfer für die originellen Tennisabende. 

Auch unsere klassischen Anlässe, wie die Clubabende oder das Clubfest waren gelungen und im 

Vergleich zu früheren Jahren, besonders gut von Junioren besucht. Für das Clubfest steht noch die 

offene Diskussion, dass Datum ein wenig weiter in den Herbst zu verlegen, da viele durch 

Ferienabwesenheiten nicht dabei sein konnten, jedoch werden wir uns das nochmals im Vorstand 

überdenken. 

Die diesjährigen Clubmeisterschaften verliefen sehr gut. Wie jedes Jahr sehen wir 

Verbesserungspotential bei der Anzahl Teilnehmenden, wobei wir bei denjenigen welche mitgemacht 

haben herzlichst bedanken möchten. Eine gelungene Idee, war der Juniorenanlass am Tag des 

Clubfests. Dies führte dazu, dass viele Junioren auf der Anlage waren. Beim Clubfest selbst, war die 

Anzahl Personen relativ gering, was wie schon erwähnt wegen vielen Ferienabwesenheiten geprägt 

war. Ansonsten noch ein grosses Danke an alle Helfer insbesondere den Vorstand, der die 

Abwesenheit von mir, Yasmine, sehr gut vertreten hat. 

Auch im Firmensport lief es wieder gut und wir möchten uns nochmals bei Benny bedanken, welcher 

seine Mannschaft jedes Jahr gut durch die Saison führt. Auch dem Vorstand nimmt er einen grossen 

Teil der Arbeit ab und informiert uns regelmässig über die aktuelle Lage und die Events, welche mit 

dem Firmensport verbunden sind. 

Wir freuen uns schon, euch die zahlreichen Events vom nächsten Jahr präsentieren zu können, und 

hoffen auf viele Teilnehmer und viel Spass. 

 

 

 


